
　平成２２年第３回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
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質問の相手

１ １３番 １．子どもの支援対策について 町　　長

中村　末子 　　①子宮頸がんワクチン接種に関して 教 育 長

　　②口腔内虫歯予防フッ素塗布に関して

　　③医療費助成の枠の拡大について

２．口てい疫問題について 町　　長

　　①畜産農家への家畜伝染病予防法の徹底について 農業委員会長

　　②危機管理について

　　③道路封鎖、消毒体制の遅れについて

　　④埋設地確保について

　　⑤埋設に関して同意が取れないなどの問題への対応は

　　⑥堆肥処理はどうなっているのか

　　⑦今後再開に向けてのスキームはどうなっているのか

　　⑧おとり牛の問題や導入資金、生活資金について

　　⑨商工団体や耕種農家の被害実態把握は

　　⑩その対策はどのように行っていくのか

３．行財政改革の進捗状況について 町　　長

　　①行政事務連絡員制度問題について

　　②職員の査定に必要な業務日誌などについて

　　③職員の地区配置についてどこまでの成果が出ているのか

４．お年寄りの実態掌握について 町　　長

　　①住民基本台帳と福祉関係で掌握している数合わせはできているのか

　　②一人暮らしやお年寄り二人世帯に対してどの様な対応をしているのか

　　③包括支援センターの役割はどのようなもので役割を果たすために支援体制は充実して

　　いるのか

２ ２番 １．針灸・マッサージ等施術助成事業について 町　　長

黒木 正建 ＊この制度は昭和６３年から始まったものであるが

　　①この助成を取りやめた理由を伺う

　　②給付実績及び取りやめた事による効果額

　　③ほとんどの市町村がこの事業を実施していると思うが、近隣市町村との整合性について

　　④廃止する前に関係団体等との協議等はなされたのか

２．蚊口浜一帯の振興対策について 町　　長

　　①今夏の海水浴場及びキャンプ場等の利用状況について伺う

　　②松の保存及び枯松の処置

　　③海岸線の一部管理道路の舗装及び拡幅

3 1番 １．平成２２年度施政方針及び以前質問したことについて、下記のことを伺う 町　　長

緒方　直樹 　　①町人会について伺う

　　②市町村合併について伺う

　　③南九州大学の跡地利用について伺う

　　④町民提案型予算の導入について

　　⑤ふるさと納税の啓発について

　　⑥企業誘致について

（３枚のうち１枚目）
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4 17番 １．口蹄疫問題について 町　　長

山本　隆俊 ＊隣接町の口蹄疫発生に伴い、高鍋町の初動体制は充分であったのか(消毒、諸イベント等)

　 畜産復興に向けての取り組みは

２．高鍋大師と持田古墳群について 町　　長

教 育 長

5 11番 １．「新しい福祉のあり方」について 町　　長

八代　輝幸

　　①本町または県下における「認知行動療法」医療機関の現状把握について

２．安心と安全のまちづくりについて 町　　長

　　①AED（自働体外式除細動器）について、最近では民間企業でも設置しているところが増え 教 育 長

　　ている。町内の把握について

　　②社会基盤の老朽化への備えについて

　　　＊我がまちの公共施設の50年以上が経過した割合について伺う

　　③火災対策について

　　　＊住宅用火災警報器の設置による火災発生の抑制効果をどのように分析されているかに

　　　ついて伺う

6 10番 １．南九州大学移転の影響と対策について 町　 長

岩﨑 信也 　　①下宿、アパートの現状と対策は

　　②跡地利用の話し合いは

２．インフラ整備について 町　 長

　　①地区からの要望と対応は

7 ８番 １．女性のがん対策について 町　 長

矢野 友子 　　①女性特有の子宮頸がんの感染予防ワクチン接種費用の公費助成について計画はない

　　のか

　　②乳がん、子宮頸がん等の無料検診の考え方を問う

２．公共下水道事業について 町　 長

　　　＊見直しがなされる下水道事業であるが現時点での問題を問う

　　　①検査のあり方

　　　②使用料について

　　　③事業に対する町の説明について

8 ３番 １．尾鈴地区土地改良事業について 町　 長

池田　堯 　　　①県営事業の開始時期

　　　②開閉栓方式で事業を行なうのか

　　　③土地改良区は連合方式なのか

２．口蹄疫について 町　 長

　　　①家畜改良事業団の種雄牛避難について

＊昨年３月、県の観光遺産に認定された高鍋大師と持田古墳群の、今日までの高鍋町の取り
組みと今後の計画等について伺う

＊うつ病やDV被害、児童虐待被害、高齢者の孤独死や自殺の問題など見えにくい心の病気
への対応策について、今後どのような取り組みを考えているのか伺う

（３枚のうち２枚目）

（３枚のうち３枚目）
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9 １４番 １．口てい疫について 町　 長

春成　勇 　　　①発生から現在及び将来に向かってどう対策するのか伺う

２．第５次高鍋町総合計画について 町　 長

　　　①将来の交通網の整備はどのように進めていくのか伺う

　　　②農業用水路の改修工事について伺う

　　　③南九大移転後の対策について伺う

　　　④老朽化が進んでいる町営住宅の今後をどう考えているのか伺う

　　　⑤農工商連携による第６次産業について伺う

　　　⑥広域行政の各事業の現状と今後の推進について伺う


